

ちよどく 青年部通信

11月21日(月)中四国青年部オンライン講習会が開催されました。講師は現岡山県青年部長で、第70回全国理容競技大会第2部門レディスカットパーマスタイル「Marge」で優勝された竹元大明氏です。初めに自己紹介を兼ねた全国大会優勝までの道のりをまとめたムービーが披露され、深く人物像を知ることが出来ました。講習内容はフォルムコントロールをマスターしようという内容で、ベーシックなワンレンジスをカットしセニングを入れ軽さを求めるスタイル、ワンレンジスにバックグラデーションを入れたスタイル、最後にモデルさんをウルフスタイルにカットしてスタイルリングする3パターンのデモンストレーションを解説を交えながら披露して頂きました。ウィッグは片側だけ毛量調整して、フォルムのバランスの違いを見せていただきました。モデルカットは分かりやすく説明しながらカットしてください、全国優勝で披露された様なベーシックで軽さと動きのある作品に仕上げてくださいました。岡山県の撮影会場では中四国の青年部長がサポートとして招集されており、画面を切り替えると色々なアングルから技術を見られるよう、複数人がカメラマンとして活躍していました。しかしながら素人カメラマンのスマートフォン撮影なので、画面で見ていると手ブレで酔いそうとの声も…オンライン講習にはこういった対策も必要なのでしょうね。

色々とタメになる講習でしたが、やはり技術講習は生で見たいですね。以前の様に気兼ねなく行き来できて集まれる状態にいつになつたら戻れるのでしょうか？



講習に合わせて中四国協議会青年部交流会が開催されました。対面での行事はコロナ元年以降初だったので、我が家が部長はこの日のために前乗りし、他県の青年部長たちと親睦を深め、さらに交流を深めるために宿泊し、翌日帰路についたそうです。2泊3日で岡山交流とは…その熱意に脱帽です！

